



## Sonstiges **Saturday-Night-Line**

### **Ab / Am**

1995

Über Initiative des damaligen Jugendreferenten, Herrn Gemeinderat Alois Oberegger, gründete die Stadtgemeinde Liezen in Kooperation mit den Österreichischen Bundesbahnen die Saturday-Night-Line, auch Disco-Bus genannt. Der Betrieb wurde am 9.9.1995 zwischen Tauplitz und Rottenmann in der Zeit zwischen 19:00 und 3:00 Uhr aufgenommen.

Ziel dieser Initiative ist es, Jugendliche und Erwachsene sicher und unfallfrei von Veranstaltungen und Lokalbesuchen nachhause zu bringen. Die erste Linie verkehrte zwischen Irdning und Trieben und zeigte sehr rasch ihre positive Wirkung. Im Vergleichszeitraum konnte die Unfallrate um 50 % gesenkt werden.

Die Night-Line wird nunmehr vom Regionalmanagement Liezen betreut und verfügt über fünf Linien, die den gesamten Bezirk Liezen abdecken.

## **Pause während der Corona Pandemie**

 bis 14.08.2020

Nach einer durch die Corona-Pandemie erzwungenen Pause nahm die bei Jugendlichen beliebte Saturday Nightline mit 15. August 2020 wieder ihren Betrieb auf. Diese gibt es schon 24 Jahre. Die Hauptlinie führt von Treglwang bis Schladming. Nebenlinien gibt es von Oppenberg nach Rottenmann, von Altenmarkt über Admont nach Liezen, von Lassing nach Liezen, von Donnersbachwald nach Irdning und von St.Martin-Mitterberg nach Gröbming.<?xml:namespace prefix = "o" ns = "urn:schemas-microsoft-com:office:office" />

Quelle:

[www.saturdaynightline.at](http://www.saturdaynightline.at)

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau